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REQUERIMENTO Nº 460/2022 

Assunto: À EDP, solicitando informações quanto à poda de árvores energizadas na Estrada do 

Varadouro, no Jardim Colinas, neste Município. 

 

REQUEREMOS ao Excelentíssimo Senhor Presidente desta Casa, 

ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 

oficiado à EDP solicitando informações quanto à poda de árvores energizadas na Estrada 

do Varadouro, no Jardim Colinas, neste Município. 

      

De acordo com relatos de moradores, essa concessionária realizou o 

serviço apontado acima. Porém, galhos e folhas ficaram acumulados em vários trechos 

da referida estrada, causando problemas a toda a coletividade. Em dias de chuvas, as 

ramificações entopem valetas e impossibilitam o escoamento das águas, provocando 

alagamentos e erosões nas estradas rurais e demais vias não pavimentadas. 

Tramitado em Sessão 

(   ) Aprovado 

(   ) Rejeitado 
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Cientes da parceria estabelecida entre a EDP e a Prefeitura de Jacareí, e 

sendo a Administração Municipal responsável pelo recolhimento e devido direcionamento 

dos galhos, requeremos devidas providências quanto ao cumprimento do acordo firmado 

entre as partes, o que obviamente inclui, para sintonia dos trabalhos, a comunicação 

prévia do cronograma dos serviços, garantindo qualidade nos serviços prestados. 

Sendo assim, solicitamos a comunicação imediata da finalização dos 

serviços de corte e poda de árvores energizadas à Secretaria de Meio Ambiente deste 

Município, objetivando a retirada do material descartado em tempo adequado, evitando 

prejuízos e transtornos à população. 

Ao fim, mui respeitosamente recorremos à compreensão e aos préstimos 

dessa concessionária e, antecipando agradecimento pela atenção dispensada, 

subscrevemos. 

Sala das Sessões, 19 de outubro de 2022. 

 

HERNANI BARRETO 
Vereador - REPUBLICANOS 


